## 1

## <u>Salutation finale d'Angéla Fiorillo</u> coordinatrice nationale des oblats italiens

Bonsoir, bonsoir à tous,

Cela semble invraisemblable... mais nos travaux arrivent à leur terme. Le premier congrès mondial des oblats bénédictins a porté ses fruits : amitié, échange d'opinions, rencontres et prières ont caractérisé ces journées de Rome.

Nous avons, en fait, réussi a transformer les initiales délégations, représentants ...en Angéla, John, Thina, Michael, Giovanna, Luigi... Comme souvent, toutes les premières fois, nous aurions pu faire mieux,

mais nous renvoyons tout cela au prochain congrès.

Maintenant mon devoir est de remercier encore une fois tous ceux qui ont animé avec humilité et sacrifice, se mettant au service de ceux qui sont venus de loin pour vivre cette expérience. C'est uniquement grâce à cet esprit de sacrifice que nous avons pu réaliser ce congrès.

Une évidence s'est fait jour lors des travaux des groupes, que ce soit des oblats ou des coordinateurs nationaux : tous ont reconnu la primauté de la liturgie et le sens de la prière que nous avons mises en commun au cours de ces journées, surmontant la difficulté des diverses langues et les petites différences culturelles.

Les traditions, les chants, les costumes des différentes ethnies, la prière commune, le chant grégorien, l'esprit bénédictin, ont permis que se réalise ce que saint Benoît définissait comme « un monde dans un rayon de soleil ».

Je souhaite fortement réussir à maintenir les contacts avec les coordinateurs nationaux, avec lesquels il est important de tenir ouverts les échanges sur les thèmes les plus prégnants qui concernent l'entité et l'identité de l'oblat, son attachement au monastère, sa mission dans le monde. Le patrimoine culturel et humain construit lors de ces journées ne doit absolument pas être perdu car il nous assigne de cimenter notre témoignage et notre mission dans le monde.

Je vous prie de porter à vos groupes, à votre monastère et à vos familles les plus cordiales salutations des oblats italiens, à vous .... Un au-revoir et à bientôt.

A la prochaine fois, je vous embrasse.